

Rehabilitations-Maßnahme während der Pandemie

1. Wie werden Rehabilitanden und Mitarbeitende geschützt?

Ein strenges Hygienekonzept wird in der Klinik praktiziert.

2. Wie sieht das Hygienekonzept der Klinik aus?

Analog den örtlichen und bundesweiten Gesundheitsbehörden finden bei Rehabilitanden bei Anreise und bei Mitarbeitern regelmäßige Screenings und Testungen statt. Mund- und Nasenschutz wird zur Verfügung gestellt. Händedesinfektion, Reinigungs- und Lüftungsintervalle, sowie der Umgang mit Speisen gehören ebenfalls zum Konzept.

3. Wie ist der Ablauf der Anreise- bzw. Check-in der Rehabilitanden?

- Sie erhalten vor Anreise eine Information und Einwilligungserklärung über allgemeine Hygienerichtlinien in der Klinik Prof. Schedel.
- Bei akuten Erkältungskrankheiten sollte keine Anreise erfolgen
- Vor dem Check-In in der Klinik werden Sie im gegenüberliegenden Gesundheitszentrum gescreent und es wird ein Antigen-Schnelltest durchgeführt
- Positiv getestete Rehabilitanden können leider nicht aufgenommen werden

4. Wie wird mit Verdachtsfällen oder positiv getestete Rehabilitanden während des Aufenthalts umgegangen?

Bei Erkältungssymptomatik wird ein Schnelltest durchgeführt. Bei positivem Ergebnis erfolgt ein Abbruch der Rehamaßnahme

5. Sind Besucher in der Klinik erlaubt?

Aktuell besteht noch ein generelles Besuchsverbot.